



17, rue Laurier, bureau 2.160  
Gatineau (Québec) J8X 4C1  
Téléphone : 819-777-5225  
[coordonatrice@barreauoutaouais.qc.ca](mailto:coordonatrice@barreauoutaouais.qc.ca)

Gatineau, le 1<sup>er</sup> mars 2023

**Objet : Avis de nomination de l'honorable Jean Faullem, j.c.s., à titre de juge coordonnateur de la Cour supérieure du Québec, districts de Gatineau, Pontiac et Labelle**

Chers membres,

Veuillez prendre note que l'honorable Jean Faullem débutera son mandat à la coordination de la Cour supérieure des districts de Gatineau, Pontiac et Labelle à compter du 1<sup>er</sup> juillet prochain. Il sera appuyé par madame Nathalie Dumont. Ils pourront être rejoints aux coordonnées suivantes :

Téléphone : 819-420-3260      Télécopieur 819-420-4250  
Courriel : nathalie.dumont@judex.qc.ca

Le Barreau de l'Outaouais tient à remercier l'honorable Marie-Josée Bédard, j.c.s., pour sa précieuse collaboration au cours des trois dernières années. Nommée au début de la pandémie, la juge Bédard a, appuyée de ses collègues, déployé tous les efforts pour assurer une transition numérique de nos tribunaux judiciaires et ce, dans de courts délais. C'est la créativité et l'audace de nos cours, ainsi que la collaboration de nos membres, qui nous ont permis de poursuivre notre pratique et notre représentation des justiciables. Nous remercions madame la juge Bédard pour sa disponibilité, son écoute des besoins des praticiens, son implication et dévouement à la coordination.

Nous offrons notre entière collaboration à l'honorable Jean Faullem, j.c.s., dans ses nouvelles fonctions et lui souhaitons bon succès dans celles-ci. Son pragmatisme et son aisance pour les technologies sauront certainement bien le servir, et nous également, dans ses nouvelles fonctions.

Nos cours continuent leur transformation et je suis certains que vous continuerez d'être au rendez-vous pour poursuivre celle-ci.

Sincères salutations,

**M<sup>e</sup> Geneviève Blais, bâtonnière  
Barreau de l'Outaouais**